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CONFRATERNIZAÇÃO ABENCAT 2023 

No sábado, dois de dezembro de 2023, a ABENCAT proporcionou mais um 

dia muito especial para seus associados.  Aconteceu nossa Festa de Fim de Ano, que a 

cada realização alcança novos recordes de participação e expressão. Estiveram 

presentes 534 participantes, entre associados, familiares e convidados, para 

compartilhar momentos de muita alegria e amizade. Mas, esse sucesso só foi possível, 

graças a sua presença e participação. 

Para que essa festa pudesse ser realizada, vale mencionar sobre os 

preparativos e providências que antecederam o evento, para que tudo estivesse 

pronto no dia. Nos últimos dois meses que antecedem o evento, um planejamento 

detalhado se torna necessário para a organização de grande porte como a nossa, tais 

como: definição da programação - horários e atividades - delegação de 

responsabilidades entre os Diretores, pesquisa e seleção de fornecedores para os 

vários serviços e produtos requeridos - Buffet, Cestas de Natal, Bebidas, Transportes, 

climatizadores e outros - elaboração e emissão de convites, crachás, controle das 

adesões, definição de lay out e logística de atendimento, enfim uma série de detalhes 

para que tudo transcorresse dentro das expectativas. Além disso, por ser um ano 

eletivo, várias outras providencias precisaram ser tomadas para a votação, atividade 

esta organizada pelo Presidente Dárcio e Marcos Armelin, ambos do Conselho 

Deliberativo.  

Falando agora da Festa, no dia anterior, o Valmir, e sua equipe do Buffet, 

concluiu a arrumação do Salão, e montou a sala da cozinha para que os trabalhos 

pudessem ser iniciados logo pela manhã de sábado. Marcos com seu grupo, organizou 

o Espaço Memórias Caterpillar apresentando painéis de fotos de associados e outras 

curiosidades da esfera abencateana enquanto Gyorgy supervisionava a preparação do 

salão e a instalação dos seis climatizadores para refrescar o ambiente além é claro, 

receber os 600 litros de chopp consumidos no dia seguinte. 

No dia da Festa, logo cedinho, as 7:00 horas, Celso, Mauro e Kaká já 

estavam a postos para receber as Cestas de Natal e dispô-las no palco para facilitar a 

distribuição; nas quatro mesas de recepção seis diretores auxiliados pela Ângela, 

esposa do Brasil e Alex, além do Rafael e Brasil, se preparavam para recepcionar os 

convidados. 

Aos poucos o Pessoal foi chegando, e a alegria e os cumprimentos 

calorosos começaram a se espalhar e a tomar conta do ambiente, o esquema de 

recepção e controle fluía tranquilamente. Por volta das 10:00, o ônibus de São Paulo 

chegou, no Salão, a movimentação era intensa, rodinhas animadas botando a conversa 

em dia, a farta mesa do café bastante solicitada, bom número já escolhendo e 
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ocupando suas mesas, outros no Espaço Memórias apreciando o painel de fotos e 

tentando localizar a sua, pois todos os associados da ABENCAT desde a sua fundação 

estavam lá representados.  

Para eleição dos novos administradores da ABENCAT para o biênio 

2024/2025, à medida que cada associado chegava, este passava pela mesa de votação 

na qual, Antônio Augusto Franco, Júlio de Campos e Francisco Jorge atuaram como 

mesários e fiscal.  Ao final do pleito, o resultado da urna apresentou o registro de 247 

associados. (ver matéria sobre a Eleição no Boletim Informativo 102) 

As 11:00, para dar um up grade na animação, Ribeiro anunciou a abertura 

das chopeiras e início do serviço de aperitivos; o clima esquentou, apesar dos 

climatizadores, os papos se descontraíram ainda mais. Enquanto isso, o Lázaro com a 

sua portentosa máquina fotográfica registrava os vários grupos que iam se formando. 

Mesmo com o salão lotado, todos foram se acomodando, numa saudável e tranquila 

integração.  

No entorno das 12:30 horas, o almoço começou a ser servido, as filas se 

formaram sem maior atropelo, e o pessoal foi-se servindo sem pressa ou preocupação, 

até porque percebia-se que os balcões estavam muito bem servidos com vários tipos 

de saladas, massa, guarnição e apetitosos grelhados, com bem montada retaguarda de 

reposição. O serviço foi à vontade, vendo-se bom número que voltava na fila para 

repetir. Encerrando o almoço, como sobremesa, foi servido sorvete. Pelos comentários 

o almoço agradou a maioria.  

 Por volta das 14:30 horas Dárcio, Presidente do Deliberativo dirigiu 

palavras de agradecimento pela presença de todos, divulgou o resultado da eleição, 

desejando ainda votos de Boas Festas a todos e por volta das 15 horas as cestas de 

Natal começaram a ser distribuídas aos associados presentes A percepção geral foi de 

que tudo transcorreu de forma satisfatória, ao notar no semblante alegre dos 

participantes que foi uma mais vez um dia muito especial.     

(veja painel de fotos no site) 

           

 


